

# L'UNION DES CHAMBRES DE COMMERCE ISLAMIQUES EN VISITE AU BURKINA

## Une mission d'exploration et de prospection

Prendre contact avec les opérateurs économiques burkinabè, s'enquérir des potentialités locales et des opportunités d'échanges; c'est l'objectif qui était au centre du séjour à Ouagadougou vendredi et samedi derniers d'une importante délégation de la Chambre islamique de commerce et d'industrie. La délégation était conduite par le président de l'Organisation, Sheikh Ismail Ali Abadawood.

**V**isites de courtoisie à des autorités burkinabè, audience avec le Premier ministre, séance de travail avec les

dernier une journée chargée pour la délégation de la chambre islamique.

Avec leurs partenaires burkinabè



Un des moments d'échanges entre délégation islamique et burkinabè de réelles possibilités existent de part et d'autre.

responsables de la Chambre de commerce d'industrie et d'artisanat du Burkina, visite d'intérêt à Ouagadougou et au site du SIAO, rencontre avec les opérateurs économiques; voilà qui a fait du samedi

(responsables de la CCIA et opérateurs économiques), les membres de la délégation islamique ont eu des échanges abondants et pertinents touchant les besoins et les possibilités des deux parties

. Pour sa part, la Chambre de commerce islamique s'est dit prête à contribuer au développement d'échanges commerciaux (importations et exportations) entre le Burkina et le monde islamique d'une part, le Burkina et de nombreux pays africains d'autre part. Naturellement, les acteurs du commerce et de l'économie burkinabè ont manifesté un vif intérêt à toutes les opportunités que peuvent offrir leurs partenaires. Pour le président de la Chambre de commerce, d'industrie et d'artisanat du Burkina, l'ambition de son institution est de "créer une école de commerce qui soit très forte dans la sous-région"...

La formation hôtelière et touristique et les besoins en assistance constituent également une préoccupation de la CCIA du Burkina.

En rappel, il faut noter que la Chambre de commerce, d'industrie et d'artisanat du Burkina a adhéré à la chambre islamique depuis 1979 et entretient avec elle une coopération interconsulaire étroite.

La Chambre islamique de commerce et d'industrie est une organisation spécialisée, créée en 1979. Affiliée à l'Organisation de la conférence islamique (OCI, elle oeuvre pour le secteur privé. Avec pour siège Karachi (Pakistan), la Chambre islamique a pour objectif principal de promouvoir le commerce entre ses membres, de renforcer et d'encourager les projets conjoints industriels avec le soutien actif d'institutions financières comme la BID et les autres organes membres de l'OCI. Au niveau international, la Chambre islamique occupe une situation très importante qui lui confère de l'autorité et des responsabilités grâce à son statut consultatif auprès du Conseil économique et social de l'organisation des Nations-Unies.